

900 000 cambios de carga en dos años

Rohlik, un distribuidor de alimentos en línea checo, equipa sus nuevas cámaras frigoríficas con puertas de accionamiento rápido de EFAFLEX

Se requiere rapidez, sobre todo porque los alimentos frescos deben entregarse al cliente en las dos horas posteriores a la realización del pedido. El catálogo incluye productos de agricultores locales y productores regionales, así como una amplia gama de artículos de supermercado. El distribuidor de alimentos en línea se ha fijado el objetivo de realizar entregas exprés en todo el país en 60 minutos. Para alcanzar esta ambiciosa meta, cuenta con un cuarto almacén completamente automatizado en Chrástany, cerca de Praga. Para lograr la entrega inmediata, deben evitarse los tiempos de espera de las mercancías, por lo que el gigante de la distribución de alimentos online decidió instalar puertas de accionamiento rápido de EFAFLEX en los almacenes refrigerados de Chrástany.

«Nuestro modelo de negocio se basa en una logística muy desarrollada y eficaz, sin tiempos de inactividad. Al mismo tiempo, concedemos gran importancia a la gestión sostenible de la energía. Por eso, para los almacenes refrigerados, necesitamos puertas fiables con una gran vida útil y una alta velocidad. El fabricante debe disponer de un buen servicio que garantice que las puertas se puedan reparar rápidamente en caso de una avería inesperada. Por tanto, nos hemos decidido por los productos de EFAFLEX», explica Vála Pecka, Facility Manager de Rohlik, acerca de la situación de partida.

Velocidad que ahorra dinero

Rohlik dispone de un sofisticado sistema de procesamiento de mercancías con un software integral de desarrollo propio que controla todas las áreas de la empresa: desde la tienda online hasta la previsión de la demanda, así como la optimización de las operaciones de ejecución, desde los sistemas de pago hasta la comunicación con el cliente en tiempo real. La logística de Rohlik es impecable, y el equipamiento de los almacenes tiene que estar a la altura. Por eso, en la nueva nave frigorífica de Chrástany, cerca de Praga, se instalaron diez puertas EFAFLEX diseñadas para soportar grandes cargas y cientos de cambios de carga al día. La puerta más transitada ya ha realizado 900 000 ciclos de apertura y cierre en dos años.

Varias puertas espiraladas de acceso rápido EFA-SST®-L Premium con aislamiento separan además las cámaras frigoríficas de otras partes del almacén. Dentro de las zonas refrigeradas, está instalada una puerta enrollable EFA-SRT®-L ECO que separa las zonas individuales de alimentos refrigerados.

En el almacén de Horní Počernice, Praga, hay instaladas ocho puertas rápidas y fiables. Las puertas enrollables EFA-SRT®-L ECO en la zona interior crean aquí diferentes zonas. Varias puertas de accionamiento rápido EFA-SST®-L Premium de diseño aislante aíslan además las zonas refrigeradas de las demás partes del almacén. También en este caso, la velocidad de la puerta fue uno de los parámetros de selección más importantes.

Los bucles de inducción aumentan el potencial de ahorro y la seguridad de servicio

Además de para ahorrar energía, la construcción del almacén de estantes verticales se realizó para aumentar la seguridad. Se integraron bucles de inducción en el suelo delante de las puertas de accionamiento rápido. Estos garantizan que las puertas se abran cuando el vehículo de transporte entre o salga de la nave. No reaccionan en caso de tráfico normal delante o detrás de la puerta, lo que evita que se abran de manera innecesaria.

Plan de abastecimiento en Europa Central Información de la empresa Rohlik

El distribuidor de alimentos en línea Rohlik suministra sus productos a los clientes de la República Checa desde 2014. Al principio solo abastecía a los habitantes de Praga y Brno, pero con los años se ha convertido en uno de los mayores actores del mercado alimentario centroeuropeo. No en vano, no solo realiza sus operaciones en la República Checa, sino también en Hungría, Austria y Alemania. Antes de finales de año, el grupo se establecerá en Rumanía, Italia y España, siendo Italia el segundo mercado más importante después de Alemania. En Múnich (Alemania) la empresa superó recientemente la marca de los 1000 pedidos diarios en un tiempo récord. En los próximos tres años Rohlik quiere acercarse a los 30 millones de clientes en Alemania.

Información sobre la empresa EFAFLEX

EFAFLEX produce puertas de accionamiento rápido para aplicaciones industriales. La empresa, fundada en 1974, trabaja entre otros para clientes de la industria, la artesanía, la producción alimenticia y los sectores químico y farmacéutico. Como único fabricante en el sector de las puertas industriales de accionamiento rápido, EFAFLEX se halla listada en el índice de líderes mundiales de mercados y, con ello, se cuenta entre las 461 principales empresas de Alemania, Austria y Suiza. La empresa familiar da empleo a más de 1.400 trabajadores en todo el mundo. Con sede principal en Bruckberg, en Baviera, EFAFLEX está firmemente establecida como la mayor empleadora de la región. Asimismo, con diez filiales en cinco continentes, la empresa tiene abiertos los mercados internacionales. EFAFLEX genera más del 60 % de su facturación en el extranjero.

Contacto de prensa de EFAFLEX:

Ms Julia Holzner

Tel.: +49 8765 82-590

Email: julia.holzner@efaflex.com

Web: www.efaflex.com